

El pueblo contra entrega del Aeropuerto

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Domingo, 10 de Febrero de 2013 04:43

{gallery}2013.feb.06-aeropuerto{/gallery}

Actividad frente a la Fortaleza, residencia del gobernador de Puerto Rico, el miércoles 6 de febrero a las 5:00 p.m. La concentración fue convocada por Pueblo Unido en Defensa del Aeropuerto (PUEDA) y participó en ella el pueblo puertorriqueño junto a representantes de las distintas organizaciones sociales y políticas opuestas a la entrega del Aeropuerto Internacional a manos de capitalistas. Fotos: Víctor Birriel / MINH